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■观观督办

网友：交房一年没用上暖气
督办有果：已成功供暖

正商城裕园2、5、6、7号院2019年
交房并供暖，交房一年未供暖的1号院
和3号院共4栋楼，约900户居民。

物业工作人员告诉记者，1号院和
3号院迟迟不能供暖的原因是紫云路
施工导致地下一小段暖气管网没有接
通。目前社区、热力公司、道路施工方、
业主多方代表正在协商解决问题，具体
情况需向相关负责人咨询。中铁十七局
施工方负责人江先生告诉记者，两个院
未实现供暖的原因是施工道路上的电力
检查井挡住了暖气管道，导致暖气管网
无法接通。“我们会尽快配合把电力检查
井挪换位置，为暖气管道让路。”

在观观督办的多方协调下，12
月 2日小区居民来电表示，家中已成
功供暖。记者来到该小区1号院1号
楼张先生家中，刚进入大门便感受到
明显的暖意。随后记者来到厨房，看
到张先生家中的暖气水表达到41℃，
记者拿出测温计，经过测量，张先生家
中的室温已近25℃。

为期两月
我市集中整治
6类占道现象

本报讯（郑报全媒体记
者 谷长乐）昨日，记者从郑州
市城市管理执法支队获悉，为
解决擅自占用城市道路和公
共区域乱象，营造规范有序的
出行环境，支队成立了 5个督
导组，在全市范围开展为期 2
个月的冬季占道乱象集中整
治督导工作。

本次集中整治工作，以社
会关注、群众反映强烈的占
道乱象为重点，主要解决 6类
现象：

道路两侧商场、商店、饭
店超范围摆卖物品或者进行
其他经营活动，在城市道路和
公共场地摆卖、组装、销售自
行车、电动车、二手车等乱象；

擅自占用城市道路、地下
通道、人行天桥及其他公共场
所设摊经营、兜售物品，借助
三轮车、农用车等机动车（非
机动车）经营销售物品乱象；

在城市道路和公共场地
搭建建（构）筑物或者其他设
施乱象；

在城市道路和公共场地
修车、洗车、加工修理等乱象；

在城市道路和公共场地
堆放物料，装卸、分拣、堆放、
存放货物，停放废弃车辆等杂
物行为；

圈占城市道路和公共场
地，设置游乐经营设施、商
品促销、幼儿园活动场所等
乱象。

本报讯（郑报全媒体记者 刘凌
智 通讯员 宋曌杰） 8日，郑州市
2021年度“文明的士之星”评选活动
进入技能竞赛阶段，175名出租车驾
驶员齐聚航东驾校，在裁判员的监
督之下完成各类技能竞赛，评选结
果将在 12月中旬出出炉，前 10名每
人可获得5000元奖金。

据了解，经过两个月的严格评
选，这 175名出租车驾驶员脱颖而

出，他们不但在今年9月份之前无服
务质量扣分、无有责投诉、未发生交
通安全责任事故，并且大多驾驶员
都是常年爱心送考、无偿献血的雷
锋车队队员，可谓是每个公司的精
英，代表着出租车行业的整体形象。

本次技能比武设置了车辆驾
驶、更换轮胎、消防灭火三个考点，
车辆驾驶作为比武重点共占 76分，
其中又分为标准化服务流程、路面

行驶及应急处理、车辆移库、S形弯
道等。

来自通美公司的参赛驾驶员
代表刘宗领说，完成三个考点共
用时近 12分钟，往年评选只有理
论知识技能竞赛，没想到今年还
举办了技能竞赛，这对参评司机
师傅的服务水平、驾驶技术和操
作流程均做出更严格要求，大家
也都充满了精气神儿，在比赛规

范的流程中找出不足。
据郑州市出租汽车客运服务中

心副主任牧童介绍，本次活动就是
为了提升郑州出租车驾驶员整体服
务水平，传播正能量。经过层层比
拼后，最终将从175名参赛驾驶员中
选出100名“文明的士之星”，对前10
名驾驶员予以获奖证书及5000元现
金奖励，对其他 90名驾驶员予以获
奖证书及3000元现金奖励。

175名出租车驾驶员同台竞技

文明的士之星评选进入技术比武阶段

扫码下载
心通桥客户端

“心通桥”目前在“郑州发布”开
设《学党史办实事》专栏，反馈群众反
映问题解决情况；联合“正观新闻”开
设《观观督办》专栏，组建观观督办
团，加强与各单位的沟通衔接，从群
众反映最强烈最突出的问题抓起，帮
助解决群众的困难事、烦心事。

■心通桥民意排行榜（11月29日~12月5日）

碧沙岗人民公园能否建公益性儿童乐园
市园林局：认真考虑市民意见，做出科学规划

1.岔河路十七里河桥何时能修
好？（2021年5月19日发帖至经开区）

2.中原区外国语小学家属院能
否装台自助净水机?（2021年 6月 11
日发帖至中原区）

3.文泽路大型车辆通过时噪声
扰民（2021年7月8日发帖至荥阳市）

4.铁道凤凰家园楼层消防通道
被占无人管（2021年 7月 6日发帖至
管城区）

郑东新区书香华府北门贾鲁街
道路施工，什么时候能建好通车？

郑东新区回复：行健街以西路段
预计12月31日前通车

经向郑东新区建设环保局了解，

行健街以东至东四环路段，因道路红
线内土地手续尚未办理完成，故暂时
无法施工。行健街以西路段，目前已
向质监站上报报验计划，计划本周内
铺设沥青，预计12月31日前通车。

目前公园内私人承包营利性游
乐设施正在逐步退园，退出后的地
方希望建个儿童游乐园，里面建有
滑梯、秋千、跷跷板、沙坑、少儿篮球
架等适合孩子们玩的设施。

郑州市园林局回复：认真考虑
市民意见建议，做出统筹科学规划

为深入推进园林绿化高质量发
展，解决公园游乐设施过多过滥和

噪音扰民问题，拓展公园绿色空间，
按照工作计划，我们正逐步将各类
游乐设施清退出公园，还绿于民、还
静于民。完全清退后游乐区域的整
体规划还在调查研究阶段，我们也
将认真考虑市民所提意见建议，最
终做出统筹科学规划，根据不同公
园的特点打造“公园+”的人文互动
功能。

■网友盼回复

■已回复热帖

网友：书香华府北侧贾鲁街什么时候通车？

网友：希望碧沙岗公园、人民公园建公益性儿童乐园

泉源堂药店沁河路店，晚上招牌
灯光不熄灯，高强度灯光直射周围居
民楼，屋里亮得像白天，小孩整夜睡
不了觉。希望督促店家晚上关灯。

中原区城市管理执法局回复：已

告知药店负责人把灯光关闭
汝河中队接到指令后，立即安排

执法人员赶到现场进行调查，并已告知
该药店负责人在闭店的同时，把招牌灯
光关闭，避免影响附近居民正常休息。

网友：泉源堂药店沁河路店灯光扰民
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